

八 阪

大阪市立八阪中学校
学校だより 第6号
平成30年10月2日発行

◇プレゼン八阪 大成功！

9月27日～28日、
平成最後の「ザ・プレゼンテーション・o f ·
八阪」略して、プレゼン八阪を開催しました。



生徒会が中心となって司会・進行・挨拶・幕間の寸劇などすべて行います。舞台発表の最初は**1年生の学年合唱「Believe」「マイバラード」**の2曲を披露。指揮者を見つめる真剣なまなざし、美しいソハーモニーが学年のまとまりを感じさせる素晴らしいオープニングとなりました。



2年生は各クラス劇に挑戦！**1組「太田新喜劇」**さすが大阪人、客席を笑いの渦に巻き込む個性的なキャラが光ります。**2組「ピアノを直すの、だれだ？」**ダンスもおり交ぜ、観客を楽しませてくれます。**英語部「We are family ~peace~」**と題して「平和」について発表。流ちょうな英語スピーチと合唱を披露してくれました。

3組「桃雪姫～毒りんごを添えて～」桃太郎と白雪姫の合体オリジナル脚本で楽しませます。**4組「サンタクロウ君主」**日本の昔話と現代が交錯。

かわいい？鬼が登場！ユニークな作品の数々でした。来年3年生での集大成楽しみです。

10月行事予定

日	曜	おもな行事	日	曜	おもな行事
1	月	選挙管理委員会	17	水	生徒会選挙(6限) SC
2	火	3年実力テスト③	18	木	
3	水	専門委員会 SC	19	金	
4	木	3年統一テスト	20	土	大阪市立中学校総合文化祭 ↓ 福島区民まつり
5	金	【学校選択制に関する】 学校公開(13:25～15:15) 学校説明会(15:20～15:50) 生徒議会	21	日	↓
			22	月	
6	土	貫江田幼稚園運動会	23	火	
7	日	海西スポーツ大会	24	水	SC
8	月	体育の日	25	木	
9	火	中間テスト	26	金	2年校外学習 徴収金口座振替
10	水	↓ 全市研究会 SC 給食費口座振替	27	土	
			28	日	
11	木		29	月	3年性教育(56限) 進路委員会 【弁当持参日】
12	金	職員会議			
13	土		30	火	
14	日		31	水	
15	月				
16	火				



学校ホームページへのアクセス数 3万件達成！(9/13) ありがとうございます！
今年度の【運営に関する計画】に学校ホームページの充実を目標に掲げています。これからも、学校行事・部活動等様々な情報発信に努めてまいりますので、是非ともご覧ください。今回のプレゼン八阪の写真もたくさん掲載しています。

☆3年生最後のプレゼン大阪

ダンスパフォーマンス「Our arrival point」



演劇「走る」

見ごたえのある「人間ドラマ」心に響く素晴らしい作品に感動と涙・・・

ダンス・劇とともに
3年生の真剣な気持ちが観客に伝わる最高のパフォーマンスでした！感動、ありがとう！
この伝統を後輩たちが引き継いでくれることを期待します。



☆フィナーレは吹奏楽部 保護者席も超満員！

今年の大阪府大会で金賞を受賞！

演奏を聴くたびにレベルアップ！

「アフリカンシンフォニー」ギャラリーも使って演奏。「大きな古時計」「テキーラ」観客も巻き込んでいきます。「Train-Train」は合唱で盛り上がります。最後の曲は、「SATURDAY NIGHT」

見事な演奏に時間があつという間…大きな拍手が鳴りやまず、アンコール！！

全員が舞台で演奏する迫力ある「アフリカンシンフォニー」が会場全体に広がり幕を閉じました。



◆展示部門

教科・学年・部活動などが個性豊かな作品の数々を展示。

紙面の都合上、3年生修学旅行「階段アート」の力作を掲載します。



1日目「富士山」

◆夜間展示見学 多数のご来場ありがとうございました！



2日目「横浜中華街」 3日目「鎌倉の大仏」

今年で3年目、PTA役員・実行委員の皆様のご尽力で、夜間（6時30分～8時）に開放し、ゆっくり見学をしていただきました。仕事帰りのお父さんや家族揃って、ご夫婦で仲良く・・・校舎内に流れる音楽を聴きながらの展示見学。年々、来校者が増えており、生徒たちのレベルの高い作品をご覧いただける絶好の機会です。ご協力いただいたPTAの皆様、本当にありがとうございました。また来年も企画していただけたら嬉しい限りです。

◇区PTA親善ソフトボール大会(9/2実施)・バレーボール大会(9/9実施)



1回戦、対玉川小学校。初回3点を先行される苦しい試合展開で、追いあげながらも一歩及ばず残念ながら1回戦で敗退となりました。



が吉野小学校、2試合目が野田小学校と対戦。どちらもセット後半追い上げるもののが流れが悪く惜しくも敗れ、コート決勝に進出することができませんでした。応援ありがとうございました！